

BOLETÍN 102

Tiempo Ordinario: “Es un tiempo para crecer en la caridad, la paciencia y la humildad, virtudes que se nutren en la cotidianidad”.

SEMESTRE 2 /Martes 27 de agosto del 2024

EDITORIAL

La empatía y la solidaridad - Valores que te forman como persona
Prof. Cristian Alcántara - Área de Matemática

La empatía y la solidaridad son valores fundamentales que todos debemos cultivar, y en el Colegio Santa María Marianistas, estos principios están profundamente arraigados tanto en nuestra educación como en nuestra fe. La empatía nos permite comprender y sentir lo que otros están viviendo, mientras que la solidaridad nos impulsa a actuar en beneficio de los demás. Estos valores no solo fortalecen nuestras relaciones personales, sino que también nos acercan a los principios cristianos de amar al prójimo como a uno mismo.

Jesús nos enseñó a vivir con empatía y solidaridad. Un claro ejemplo es la parábola del Buen Samaritano, donde un hombre ayuda a un desconocido que había sido herido y abandonado en el camino, mostrando compasión y cuidado, sin importar las diferencias culturales o religiosas. Este relato nos recuerda que debemos ser sensibles a las necesidades de los demás y estar dispuestos a ofrecer nuestra ayuda, sin importar quién sea la persona en necesidad.

La práctica de la empatía y la solidaridad también se refleja en el fútbol, un deporte que no solo se basa en la competencia, sino también en el compañerismo y el trabajo en equipo. En el campo de juego, los futbolistas deben entenderse y apoyarse mutuamente para alcanzar un objetivo común. Un pase solidario, un esfuerzo adicional para defender a un compañero o una jugada que permita a otro marcar un gol son actos que demuestran cómo la empatía y la solidaridad pueden conducir al éxito colectivo.

Un ejemplo notable de estos valores en el fútbol es la historia de Marcus Rashford, un jugador de fútbol que utilizó su fama para abogar por los niños desfavorecidos en el Reino Unido. Rashford, inspirado por su propia experiencia de crecer en la pobreza, mostró una profunda empatía hacia aquellos en situaciones similares y demostró solidaridad al lanzar una campaña para proporcionar comidas escolares gratuitas a los niños durante la pandemia. Este acto de bondad trascendió el deporte y resonó con los principios de justicia y caridad promovidos por la fe cristiana.

En la vida escolar, la empatía y la solidaridad se pueden manifestar en acciones diarias, como ayudar a un compañero que tiene dificultades con una asignatura, escuchar con atención cuando alguien comparte sus problemas o participar en actividades de servicio (ApS). Estas acciones no solo benefician a quienes reciben ayuda, sino que también fortalecen la comunidad escolar y crean un ambiente de respeto y apoyo mutuo.

Desde una perspectiva religiosa, vivir con empatía y solidaridad es una manera de poner en práctica los mandamientos de amar a Dios y amar al prójimo. Es una forma de reflejar el amor de Dios hacia todos, especialmente hacia los más vulnerables. Al hacerlo, no solo nos acercamos más a los demás, sino que también fortalecemos nuestra relación con Dios, viviendo según los principios que Él nos ha enseñado.

En conclusión, la empatía y la solidaridad son esenciales tanto en la vida cotidiana como en nuestra fe cristiana. Nos permiten conectarnos con los demás de una manera profunda y significativa, y nos inspiran a actuar en beneficio de la comunidad. Al igual que en el fútbol, donde el trabajo en equipo y el apoyo mutuo llevan a la victoria, en la vida, estos valores nos guían hacia una existencia más plena y rica en amor y compasión. En el Colegio Santa María Marianistas, sigamos promoviendo estos valores, no solo en nuestras aulas, sino en cada aspecto de nuestras vidas.



Google for Education
Reference School

CERTIFIED

ISO 9001:2015
ISO 21001:2018



FE Y ALEGRÍA- PRIMARIA

¡Atención estudiantes de primaria! Queda solo una semana para colaborar con la Rifa Anual 2024 de Fe y Alegría. Cada boleto que vendamos o compremos será una oportunidad para ayudar a muchos niños a que tengan mejores oportunidades de aprendizaje. Hoy puedes entregar el dinero. ¡Juntos podemos hacer la diferencia!

REUNIONES DE LA SEMANA (3:30 P.M.)

Martes 27: Aplicación Instrumento en el aula de VB Inteligencia Emocional Y Ansiedad en Profesores Y Administradores Que Laboran En Una Institución Educativa de Lima; asisten docentes y administrativos.

Miércoles 28: Formación Pastoral

VÍVERES COES

Este martes 27 de agosto se realizará la actividad "Interseniors VM-SM" para los estudiantes de Vto de secundaria, teniendo el objetivo de unir a las comunidades. De la misma forma, para convivir de manera solidaria, es necesario para la participación traer víveres para las Misiones Urbanas a Santa Rosa de los Olleros, realizadas por Vto de secundaria. Los víveres deben ser alimentos no perecibles y bien envasados, como arroz, menestras, fideos, bolsas de leche, etc. El Consejo Estudiantil pasará por los salones en la hora de tutoría para recolectar las donaciones.

CHAMILEAGUE IV AÑO

Se convoca a los estudiantes de IV año a participar de la II Edición del Torneo CHAMI LEAGUE SM 2024, que se realizará del 26 de agosto al 02 de setiembre.

Las inscripciones se realizarán por medio del Presidente de Clase, a través de la donación de leches. La clase que logre completar el 100% de bolsas de leche requeridas para su clase en el menor tiempo, obtendrá 1 punto de bonificación en la tabla de resultados.

Esperamos tu participación para vivir juntos el espíritu de familia a través de la II Edición del Torneo CHAMI LEAGUE SM 2024.

CAMPO	27 AGOSTO	28 AGOSTO	29 AGOSTO	02 SETIEMBRE
CANCHA 1 del Hangar	IV B vs. IV C	IV A vs. IV C	IV A vs. IV D	IV A vs. IV E
CANCHA 2 del Hangar	IV D vs. IV E	IV B vs. IV E	IV C vs. IV E	IV B vs. IV D
	Descansa IV A	Descansa IV D	Descansa IV B	Descansa IV C

ASAMBLEAS

El día de hoy será la Asamblea de Primaria en el Hangar.

JORNADA VOCACIONAL

El día de hoy los estudiantes de I D y IE tendrán su Jornada Vocacional en el Coliseo. Se les agradece llegar puntual. Los profesores de la 5ta hora los acompañarán de regreso al aula al finalizar la Jornada.

CONSEJO ESTUDIANTIL

Vto de Secundaria

Hoy, desde las 11:30 hasta las 15:20 la promoción de V de secundaria tendrá la actividad de Interseniors en el colegio Villa María. Se agradece traer lonchera y coordinar sus almuerzos puesto que salimos al Villa María a las 11:35 a.m.. Podrán comer en sus recesos o en el camino. Además todos deben venir con sus polos de houses y los que participan en los juegos traer un polo de repuesto. Por favor seguir las indicaciones de sus House Captains.

Se espera una buena participación en las actividades preparadas por los consejos estudiantiles y un comportamiento ejemplar.

ROSARIO FAMILIAR

Este miércoles 28 de agosto a las 7:45 a.m. será el Rosario Familiar a cargo de las familias de II año. Los esperamos en el Coliseo.

OLIMPIADAS MARIANISTAS

Este año tendremos las Olimpiadas Marianistas. En esta oportunidad participarán algunos estudiantes de I año.

Ellos tendrán una reunión el miércoles 28 de agosto a las 8:00 -8:25a.m. en el Auditorio.

La lista de estudiantes que participarán la pueden encontrar en el siguiente enlace: <https://docs.google.com/document/d/1AgoDmtHRCxy-g2Cs2EDc7ZCfdqDeU5QllaoH8oegQo/edit?usp=sharing>

CAFÉ CON PADRES - Vto AÑO



Google for Education
Reference School

CERTIFIED

ISO 9001:2015
ISO 21001:2018



REUNIONES IB (MYP)

Miércoles 28 de agosto: Segunda entrevista - Proyecto Personal 2024 (Piloto)

Se continúa el trabajo con los alumnos para el Proyecto Personal 2024:

- Reunión Grupo 1 - Sala 1 (3:25pm): Luis O., Sebastián A., Matteo Gr., Emilio Gr., Ximena D., Luis A.

- Reunión Grupo 2 - Sala 2 (3:25pm): Eduardo O., Mariano G., Rasa B., Isabel Ch.

Lunes 26 al jueves 29 de agosto: Planificación de unidades (Piloto MYP)

Durante esta semana el Coordinador MYP se reunirá con los profesores del Piloto MYP para elaborar la planificación de unidades que se aplicará en el mes de septiembre. Los días y horas serán coordinadas por interno.

DULCES Y SALADOS



ENSAYOS DANZA

I de Secundaria Danza Tuntuna:

Martes 27 8.25 a 9.50 a.m.

Miércoles 28 8.25 a 9.50 a.m.

6to Grado Danza Mix Danzas Peruanas y New York New York

Martes 3 8.25 a 9.50 a.m.

Miércoles 4 8.25 a 9.50 a.m.

Jueves 5 8.25 a 9.50 a.m.

viernes 6 10 :05 a 11:35 a.m.

6to y I Danza Conjunta

Jueves 29 8.25 a 9.50 am

02 de setiembre 10 :05 a 11:35

INDICACIONES SALIDA INTERSENIORS

- Es una visita institucional de participación obligatoria.
- La conducta se rige por nuestro Manual de Convivencia.
- Se debe asistir con el polo que corresponda a su House.
- Los estudiantes irán organizados por Houses y 2 profesores acompañando en cada movilidad (4 movilidades): 8 profesores +2
- Se debe traer una lonchera (y coordinar con Charlotte los que tienen almuerzo)
- No está permitido usar celular durante la actividad, los responsables tomarán las fotos respectivas.
- No está permitido alejarse de la zona de juegos asignados
- Se debe solicitar permiso para ir al baño.
- Se debe respetar a los demás participantes y al personal del lugar.
- Se espera observar un comportamiento ejemplar y caballeresco.

